



# 2025 February monthly diary



国際交流

韓国のソウルデザイン高等学校、キョンヒ大学、サイバー韓国外国語大学とオープン戦を行いました！試合後は記念撮影をしました。野球を通して、言語の壁を越えたコミュニケーションが生まれ、選手同士の絆も深まりました。今後も貴重な国際交流の機会を大切に、学びを生かし更なる成長を目指します！



ユニオ駅伝補助

第24回和歌山県市町村対抗ジュニア駅伝競走大会の交通整備など、運営の補助をさせていただきました。当日は冷たい風が吹きつける厳しい寒さの中でしたが、小・中学生ランナーたちが懸命にタスキをつなぐ姿に、私たちも大きな感動と勇気をもたらしました。地域のスポーツイベントに携わることで、競技を支えることの大切さを改めて実感しました。



OP戦ポスター作成！

和歌山県内で開催される春季オープン戦のポスターをスタッフで作成し、和歌山県内全域の商業施設、スポーツ店など各地に掲示させていただきました！紀三井寺公園野球場と紀南地域の数球場で行われます！ポスターは3月末まで貼っていただいています。ぜひ球場までお越しください!! 応援よろしくお願います！

和歌山大学硬式野球部

住所：〒640-8510

和歌山県和歌山市栄谷930

TEL：080-8530-3100



# 2025年 1月

## monthly diary

### 練習開始

新年最初の活動は1月7日の放課後練習から始まりました。  
和歌山に全員が戻り、  
アップから気を引き締めて練習に励みました。  
人間的にも成長し、応援される集団になれるよう  
今年も取り組んでまいります。



### 市内中学校合同練習

和歌山市内の中学校5校と合同練習を行いました。  
総勢75名の中学生と交流をし、  
互いに学び合う良い機会になりました。  
これからの和歌山の野球発展に貢献できるよう、  
このような機会を大切に取り組んでまいります。

### 四箇郷少年野球クラブ合同練習

今年も四箇郷少年野球クラブと  
2日間の合同練習を行いました。  
一緒に元気よく野球をすることにより、  
小学生たちに野球の楽しさを感じてもらうことができたと思います。  
伝え方を考え、工夫し、  
教えることが私たちの学びに繋がりました。

